
28 Juin 2011 

”Heulââ!!! ” 

 

J'ai lu s'matin dans la gazette qu't'aurais envéyé eune invitation au Président du conseil 

général…Didier Arnal. 

J'avais aussi vu ailleurs qu't'avais des rendez vous Samedi à des fêtes des écoles où qu'on t'attend 

acco, et mes informateurs m'ont dit qu't'étais aussi attendu à eune fête d'association où on t'a pas vu 

non plus. 

Bref, j'm'inquiète. 

Et quand j'm'inquiète pour té, j'emploie les grands moyens. 

Docteur House direct. 

Une fois qu't'as trouvé l'numéro d'Princeton Plainsboro, c'est tout un truc. C'est qu'tu déranges pas 

House comme ça. Bin sur, quand Cuddy à su qu'c'était mé qu'appelait d'France, elle a tout d'suite 

pensé qu'c'était super important et a trouvé l'moyen pour qu'y s'en occupe le House. C'est qu'elle est 

maline. È y'a dit qu'è voulait surtout pas l'vère su's'coup là. Donc, tu penses bin qu'il a prit tout d'suite 

l'affaire en main.  

(À propos, j'vas avère des frais. C'est qu'il est pas conventionné l'Grégory. C'est moins cher que 

Yannick mais à peine…cent dollars d'moins. Tu m'dis où faut enveyer la facture.) 

Surtout qu'j'ai eu du pot, tout l'monde était là. En plus du chef, y'avait Foreman, Wilson, Chase, 

Cameron, Taub et Hadley. (nous, on la connaît mieux sous son pseudo N°13) Même Cuddy qu'y s'en 

est mêlée. C'est qu'elle est endocrinologue la gamine. Des coups à t'donner envie d'avère des 

problèmes endocriniens.  

Bref, tout l'monde a bossé. Et pas qu'un peu. 

Wilson voulait faire tout un tas d'prélèvements pour vère si des fois c'était pas des trucs bizarres 

qu'èqu'part. Il est oncologue. Donc, c'est son boulot. Mais faut s'méfier, il est aussi membre du 

comité d'greffes et y cherche p't'êt'des pièces à récupérer. 

Cameron en bon allergologue a ben failli gagner la partie. "Et si c'était eune allergie aux 

argenteuillais" qu'elle a proposé. 

House: Erreur de diagnostic Cameron. Si c'est eune allergie, c'est pas dans s'sens là et c'est pas li 

qu'ça rendrait malade. (J'te traduis.)Allez quoi ! soyez sympas. Donnez mé des idées. 

Foreman, le gars, en neurologue qu'il est, il est tout d'suite parti sur un problème au cerveau. 

Amnésie antérograde qu'il a balancé comme ça.  

Tu sais s'que c'est qu'eune "amnésie antérograde" té ? En tout cas, ça a fait plaisir au House la 

proposition du Foreman. Après tout, c'est tout s'qui compte. 

Alors là, j'te dis pas !!! Les questions qu'y m'a posées l'Grégory… 

En plus de Maire, quoi qu'il est ? 

Président d'l'agglo Argenteuil Bezons, d'AB Habitat, et du conseil d'administration d'l'hôpital j'crès 

ben. Mais j'en oublie p't'êt'. C'est qu'il est aussi au bureau national du PS Not'bon Maire. 

Et il a pas été aut'chose ? 

Conseiller général mais y s'est pas r'présenté pour un deuxième mandat. Vous créyez qu'c'est 

d'l'amnésie anté…comme il a dit Foreman? 

Non. Dans l'cas d'vot'maire c'est d'la prudence. (faut l'excuser, y t'connaît pas. Y peut pas savère qu'y 

faut dire "Sa Majesté Philippe du Havre 1
er
 le Grand.") Enfin,…c'était d'la prudence. Faut l'mettre au 

passé.  Foreman a raison. Amnésie antérograde.  

Comment qu'vous pouvez en êt'certain…. 

Une des caractéristiques de l'amnésie antérograde: Notion de délai/compétition. Votre maire a oublié 

qu'il n'est plus conseiller général. 

Et c'est grave ? 

Pour lui, non. Pour les habitants d'Argenteuil, je sais pas mais j'les ai pas comme patients. Quant au 

traitement….Essayez le coup d'pied au cul. C'est spartiate mais ça donne de bons résultats. 

Sympa Docteur…C'est pas trop cher comme traitement. Mais va falloir attendre un peu. Et pis mé ça 

m'embête, c'est que j'l'aime bin. 

Combien d'temps? 

Bin…dans les deux ans et qu'qu'chose. 

Aïe ! qu'il a fait House. 

 

Allez !! Boujou ben, "Not'bon Maire". 
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